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Summary

        
Bilateral distension arthrography was performed in 40 non traumatized cadavers and the ratio of peroneus tendon sheath filling, and filling of the subtalar joints and medial tendon sheaths were compared with data from groups of normal and pathological arthrograms in patients who had sustained inversion trauma. The investigation confirms that filling of the peroneus tendon sheath is always of pathological significance, and is independent of age. The different mechanisms which may produce filling of the peroneus tendon sheath are discussed. Filling of the medial tendon sheaths and subtalar joints are normal arthrographic findings, not related to trauma or age.


      
        
Zusammenfassung

        
An 40 nichttraumatisierten Leichen wurde eine bilaterale Distensions-arthrographie durchgeführt. Das Verhältnis der Peronäus-Sehnen-scheidenfüllung zu der Füllung der subtalaren Gelenke und der medialen Sehnenscheiden wurde mit den Daten normaler und pathologischer Arthro-gramme in Patienten verglichen, bei denen ein Inversionstrauma eingetreten war. Die Studie bestätigte, daß eine Füllung der Peronäus-Sehnenscheide immer von pathologischer Bedeutung ist und nicht vom Alter des Patienten abhängt. Es werden die verschiedenen Mechanismen besprochen, die eine Füllung der Peronäus-Sehnenscheide bewirken können. Die Füllung der medialen Sehnenscheiden und subtalaren Gelenke gehört zu den normalen arthrographischen Befunden und hat keinerlei Beziehung zu einem Trauma oder zum Lebensalter.
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